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29年度第2回代表者会議(115th)議事録

日 時：平成29年7月26日(水) 18:00～20:00

場 所：かつしかｼﾝﾌｫﾆｰﾋﾙｽﾞ ﾊﾟﾝｼﾞｰ

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長/NEWｼｪｱ分科会代表)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/ものづくり推進委員長

/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 有田尚子 副会長(運営・推進/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/産ﾌｪｱ委員長(前半)/K&T分科会

代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 池谷伸夫 会計チーフ

⑧ 黒﨑正典 相談役(対外窓口/産学連携委員長)

⑨ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 9名

当月出席依頼者：

(講評)：黒﨑正典（相談役）

⑩ 石原祐治（30周年・研修旅行）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、有田尚子、高野山文夫、

宮本武夫、黒﨑正典、石原祐治 以上 7 名

欠席者：金子高一郎(委任状)、德倉俊一、池谷伸夫(委任

状) 以上 3 名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：宮澤邦幸

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

吉村会長より開催の挨拶があった。

皆さんこんばんは。本日はお忙しい中ありがとうございます。

昨日の花火大会は 60 万人を超える過去最高の入りだった

ようです。天気予報では夕方から雨が降るかもしれないと

ありましたが、日頃の行いが良かったかと思います。皆さん

にご検討いただく内容も多いですが、濃い議題になって

おりますので、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮澤邦幸氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会宮澤氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

テクノの改修工事は 8 月いっぱいで完了する予定。次回

の代表者会議は第 2 会議室で行う予定です。（政所氏）

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介氏）

欠席のため特になし。

6. 運営委員会から 29 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料に基づき、宮本委員長より、下記について説明

が行われた。

【退会届について】

◆ 資料Ｐ8 参照。亀戸ゴム工業株式会社さんから退会

届が届いている。吉村会長に連絡を取り、致し方な

いということで、本日退会のご報告。（宮本委員長）

◇ 創業 69 年という歴史があるが、今後の見通しがたた

ず、とのこと。30 周年に関しても出てほしいとお願い

はしたが、8 月 31 日付で欠席連絡があった。了承さ

せていただきました。菅谷さんとしては、個人的には

異業種交流会は好きなので、関係だけは継続してい

きたいとのこと。（吉村会長）

(2) 産業フェア委員会より（高野山委員長・金子委員長）

高野山委員長より、産業フェア委員会について資料をもと

に説明が行われた。

◆ 前半について。前回は展示品が少ないブースもあっ

た。初日から子供も大勢来るので、各分科会で出せ

るものを計画してほしい。子供達が体験出来るもので

内容を詰めている状況。あまりお金を掛けない形にし

たいとやっている。（高野山委員長）

◇ 産業フェアの予算 10 万円も使用してください。（吉村

会長）

◇ レイアウト関連もまとめる。産学公連携ブースの件に

ついてもどうするかを検討したい。（高野山委員長）

◇ 葛飾総合高校と連携して盛り上がろうということで話

を進めていきたい。産業フェアのポスターを展示する

のも面白い。誰かが常駐して説明できるようになれば。

産学連携委員会のメンバーもいるので持ち回りでい

いのでは。（黒﨑相談役）

(3) 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

黒﨑委員長より、産学連携委員会について説明が行われ

た。

◆ 6 月 9 日に学校運営連絡協議会があった。学校の 1

年間の方針を発表し、委員がコメントを出す会議。葛

飾総合高校は葛飾区でも学力が高く、生徒も挨拶が

出来て真面目な子が多い。大学の専門課程のような

特色のあるカリキュラムをしており、進学率も９０％と

高い。また、6 月 20 日に産学公教員会があった。シ

ンポジウムを年内に開催するなど討論があった。骨

子が固まったらまた連絡していきたい。また、7 月 24

日にごみ減量リサイクル推進協議会があった。葛飾

区ではごみ減量の日を毎月 5 日と決めており、区民

と事業者が取り組むことになっている。（黒﨑委員長）

(4) ものづくり推進委員会より（宮澤委員長）

宮澤委員長より、ものづくり推進委員会について説明が

行われた。

◆ ものづくり推進委員会を 8 月 23 か 28 日に開催する

方向で進めている。内容についてもこの会の中で検

討していきたい。9 月の 30 周年の前に開催します。

（宮澤会長代理）

7. 事業担当から 29 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

(1) 30 周年記念式典（石原委員長）

30 周年記念式典の実行委員長を務めている石原委員長

より報告が行われた。

◆ 3 月から準備に入り、毎月 2 回から 3 回、総務広報委

員会と合同で開催するなどして準備をしている。出欠

の返事は、現在出席が 26 名。欠席が 42 名という状

況。82 名の方に送っているので、あと 15 名程の返事
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待ちの状況。大体 30 名前後が来賓と考えている。残

りの来賓の出欠および会員の出欠を確認していきた

いと思う。来賓の方の出欠は実行委員で進めている

が、会員の出欠に関しては、各代表の方に取りまと

めてほしい。8 月 2 日までに、出欠の取りまとめをして

もらい、宮本委員長までご連絡をいただきたいと思っ

ている。（石原委員長）

【予算について】

◆ 当初参加者を異業種から 50 名、来賓から 50 名を想

定していたが、現在来賓が 30 名前後、最終的には

70～80 名程になるのではないかと考えている。それ

に伴い、準備を進めているが、来場者が少なくなると

予算も少なくなるので、寸志を募りたいと考えている。

現在本会計から 50 万円を仮払いしてもらっている。

式典まで 1 か月少しあるので、追加の支出の可能性

もあるので、その場合は追加の支出もお願いしたいと

思っているが、ご承認いただければと思う。

【当日のスケジュールについて】

◆ 当日は 9 月 5 日、開始 18 時、17 時 30 分から受付開

始。1 時間程式典を行い、10 分休憩、19時 10分から

祝宴を行う。20時 30分までの予定。式典は来賓の挨

拶や感謝状の授与式等。祝宴の席では山井さんが

先生を連れてきてもらって生演奏をする予定。祝宴

のオープニングから流していきたい。異業種交流会

の歩みという紹介ビデオを 3 分ほど流そうかと思う。

本件に関してはジェイコムの塩見さんにお願いをして

いる。過去の写真をスライド形式で流す予定。また、

祝宴で分科会の紹介ビデオを流したいと思っている。

各分科会で 1～2 分程度の紹介をお願いしたい。今

回の式典のテーマは「感謝」としている。8 月 25 日ま

でに塩見さんまでに戻してほしい。時間厳守でお願

いをしたい。

【料理について】

◆ 料理だが、ビジネス・コン葛で出した握り寿司の実演

をお願いする予定。その他の料理は、銀座のレストラ

ンのケータリング実績のある先から取り寄せようと考え

ている。飲み物は寅さん分科会の所縁のある地名の

お酒を取り寄せようかと考えている。小森さんからも、

産地直送の伊勢海老をご提供いただける予定となっ

ている。

【その他】

◆ 異業種交流会の紹介パンフレットについては村上さ

んに依頼している。記念品を準備しようと考えている。

（石原委員長）

◆ 遠方から来てもらう方に対しては葛飾の伝統工芸品

を渡していたそう。次回の委員会で話あってもらえれ

ば。（吉村会長）

◆ 永年会員表彰は総会で行うので式典では行わない

こととなった。また、かつしか異業種交流会に大変ご

尽力いただいた方々を表彰する予定。信川さんに名

誉顧問をお願いしたい。近々私からお願いに伺う予

定。かつしか異業種交流会の設立発起人のメンバー

であり、22 年間東京商工会議所の会長を務めていた。

いかがでしょうか。（吉村会長）

◇ 一同異論なし。

◇ ではその方向で進めたいと思います。（吉村会長）

◇ 規約が変わるのでそこだけ対応すべき。（黒﨑相談

役）

◇ 40 周年に向けて積立金がある方が良いかと思う。仮

に 40 周年をやらなくなった場合、そのお金をどうする

かについては、かつしか異業種交流会で決めてほし

い。（石原委員長）

◇ 指定管理者との打ち合わせは済んでいるか。（区役

所 政所氏）

◇ まだしていない。誰に連絡すればよいか。（石原委員

長）

◇ テクノプラザの佐藤さんに連絡してほしい。（区役所

政所氏）

◇ 寸志の件だが、参加者が少ないと予算が圧縮されて

しまうので、最悪マイナス決算もやむなしとは考えて

はいるが、30 周年にあたって志がある方がいれば、

有難い。各分科会で話してほしい（吉村会長）

(2) 会員プレゼンテーション(29th)前半（入山幹事長）

◆ 9 月 12 日に開催予定。8 月の間にメールにてやりとり

で進捗を共有したいと思う（宮澤会長代理）

(3) 9/30 第 20 回会長杯ゴルフ親睦会予算(案) （池谷会

計チーフ）

◆ 資料 P１５にご案内が出ているのでご確認ください。

(宮本副会長)

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【情報交換分科会】

◆ 情報交換分科会で 8 月 22 日にバスツアーを行う。13

時にテクノプラザ集合で工場 2 箇所を回り、一緒に暑

気払いを行う予定。（有田副会長）

【NEW シェア分科会】

◆ 今年度の代表は私が兼務するが、次年度以降は大

塚さんに代表をお願いする予定。今月の分科会から

大塚さんが仕切ってくださる予定。（会長）

9. 会長提出議案

【バッチ・会旗製作の報告】

◆ バッチ作成については皆さんに承認いただいたもの

で進めていて、30 周年式典で配れるように進めてい

る。式典の集合時間は異業種交流会のメンバーは決

まった段階でご連絡したい。また、ジャンパーの件は、

マークが変わることと、10 年以上経っていることから、

ここで作り直そうという意見が出ている。基本的には一

人 1,500～2,000 円で買ってもらう形になるかと思う。

袖を通すタイプにするか、ベストタイプにするか、各分

科会で聞いておいてほしい。出来れば産業フェアま

でには間に合わせたいと考えている。（吉村会長）

10. 会計よりの報告

◆ 会費は 7 名まだ未入金。締め切りは過ぎていますの

で、督促するか。（宮本副会長）

◇ まだ良いのでは。（吉村会長）

11. その他

特になし。

12. 総評(黒﨑様)

今日はご苦労様でした。30 周年の記念事業のカウントダウ

ンで、これに向けて皆さん頑張っていて有難いことです。さ

らに次のステップに進んでほしいと思う。各分科会で盛り

上げている話をしてもらえたら。代表者会議も上手く運用さ

れているのでは。お疲れ様でした。

◎ 次回以降開催予定日

9 月 26 日(水) 29 年度第 3 回代表者会議(116th) 18:00～
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20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：有田副会長

第 143 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 7 月 4 日(火) 18:30～20:30

場 所：青砥地区センター 3 階小会議室

出席者：河村、有田、小堀、梅田、高野山、長、宮澤、宮

下、山井、山本、吉村、石川、戸村 以上 13 名

欠席者：重永、石川、入山、金澤、倉島、小岩、塩見、鈴

木、原山、小森 以上１0

司 会：有田  書 記：有田

1. 有田分科会長より

(1) 新しいロゴマークが決まった件

(2) 工場見学 セイコーインスツル高塚事業所。8/22 に暑

気払いと一緒に実施する。午後１番くらいに食事をし

て集合してはどうか。一ヶ所では時間を余すと思うの

で、もう一ヶ所、山崎パン、宝酒造はどうか。

2. 産業フェア（高野山）

全員で参加でお願いしたい。昨年はブースがガラガラ。今

年度は人がたくさん来るようにしたい。各分科会から出せ

るものが有れば出して欲しい。阿南さん 子供が楽しめる

様なもの 空気のバズーカ。IT 分科会 合成社員みたいな

もの。情報 つまみ細工。子供を集めて親にも来てもらいた

い。

3. 情報交換

(吉村)ウルムチ、チベットに出張する。涼しい、3800M。一

番高いところは 5600M ある。目的は日本企業が進出でき

るかの視察。韓美林（中国のアーティスト）と会う予定。

(梅田)最近、助成金のお手伝いをよくする。ハローワーク

が助成金を積極的に勧める。東京都議会選挙の投票率

は低い！世界には投票できない国が沢山あるのに。

(宮澤)中小企業家同友会の小集団グループミーティング

で話す事によって理解が深まった。内容はイムス葛飾総

合病院の経営に関すること。

(宮下)竹橋で商標登録についてのセミナーを開催する。

特許庁は印紙貼り付けなしで申請は受理するので、

PPAP の様な問題が起こるが、条約の為にそうせざるをえ

ない。

(長)ニュージーランドの人のセミナーに行った。サントリー

系列がニュージーランドのソフトドリンクの会社を買収した。

アメリカに行くと炭酸系ばっかり。コーヒーを缶入りで飲む

のは日本だけだ。

（小堀）機械要素展に出店した。今年初めて凸版印刷が

来て、贈答品として企画したい。１日 1,000 個で長くお願

いできればいいと思っている。都内に印刷工場が無くなっ

てきたので忙しい状況。

(有田)デイサービスのスペースでカフェをやっている。食べ

放題のシステム、パンブッフェもやってます。７月 8 日、微

細藻類の未来、東京農業大学世田谷キャンパス、イスラ

エルの研究所からくる。

(河村)56 期決算。売り上げは前年比 20%減ではあるが、利

益は確保できた。来季は売り上げ 15 億くらい。顧客の外

食産業も成績がいい。経費が緩くなっているのが心配だ。

息子が社長になって４年だが、新しい物に挑戦していな

いこと緊張感が無いのが懸念材料だ。

(高野山)葛飾 40 台、江戸川 17 台導入。内閣府が防災、

DMAT の訓練での利用を提案している。触ってもらえる機

会をもらええるは大変ありがたい。

(山井)寅さんの旅行にチラシを持って行ってきた。大洲(愛

媛)で鵜飼をやっていた。国で勤めていて退職した人が市

長をやっている。和菓子がすごく美味しかった。小さい街

なので何とか盛り上げなければならない。商工会議所の

人も非常に協力的だった。

(山本)フラワーメリーゴーランドを区役所、農産高校等で実

証実験中。実証実験は夏に強い花でやっている。特に鉢

の高温、低温の耐性に注意している。

(石川)機械要素展でいただく名刺は 120 枚くらいで、だい

たい半分は営業かけて行く。来年の１月の展示会まで無

いので一段落。いま、４S 運動を実施中でトラッキン対策を

今期の重点としていて 680 箇所のコンセントにどんどんカ

バーをした。タンス等の影が危ない。タコ足配線は電気容

量を超えると火が出る。配電盤、埃り、結露 温度を測るし

か無い。

◎ 次回開催予定

平成 29 年 8 月 22 日(火) 工場見学

第 46 回 OSC開発分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 7 月 10 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 視聴覚室

出席者：若杉、石原、黒﨑、宮澤 以上４名

欠席者：三浦 以上１名

オブザーバ：阿南 以上１名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 報告

(1) 報告・予定案の進め方

(2) 30 周年記念参加 案内の確認

2. その他

(1) キャスター工程の報告

8/2 18：00より理科大での打合せ

若杉、三浦、黒崎、宮澤、参加予定します

(2) 産フェア関係

出展内容についての検討を

次々回9月11日見本を検討する

(3) 8月定例会

お盆休日で、メール等で連絡・協議を行う

◎ 次回開催予定

平成 29 年 9 月 11 日(月) 18：00～19：00 ﾃｸﾉ 3F

第 102 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 29 年 7 月 10 日(月) 19:00～20:00

場 所：テクノプラザ 3F 視聴覚室

出席者：石原、阿南、宮澤 以上 3 名

欠席者：堀口、三浦 以上 3 名

オブザーバ：若杉、黒﨑 以上 2 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 産フェアに向けて

産フェア関係

出展内容についての検討を

次々回9月11日見本を検討する。

2. ホームページの活用術

阿南さんより状況の報告

3. その他
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8 月定例会

お盆休日で、メール等で連絡・協議を行う

◎ 次回開催予定

平成 29 年 9 月 11 日(月) 19：00～20：00 ﾃｸﾉ 3F

第 142 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 7 月 12 日(水) 18:30～20:30

場 所：ファインソリューション 事務所・チキンプレイス 秋

葉原店

出席者：浅野文明、飯吉修一呂、池谷伸夫、戸村直史、

宮本武夫 以上 5 名

欠席者：金澤建治、和泉武彦 以上 2 名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 浅野会員が入会後初めて出席された。メールの練習

ではなく、Word・Excel の練習をしたいとのこと。今ま

でも定例会では Word・Excel の練習をしていたので、

9 月よりパソコンステーションでその練習をすることに

なった。

(2) 月例報告編集担当は、5 月が宮本、6 月が飯吉会員

を確認した。(後で 4 月の議事録を確認したところ、5

月は宮本、6 月は池谷会員、7 月は戸村会員、8 月が

飯吉会員だった。6 月飯吉会員は間違いだった。)

(3) 8 月の暑気払いは、8月 8 日(火)に変更して、青戸「誠

壱番館」で行うことに決めた。宮本が、本日欠席の金

澤会員に連絡して、予約をお願いする。

2. パソコンについての勉強会

(1) 飯吉会員がノートパソコンを持参され、Word が起動し

なくなったがどうしたら良いかとの質問があった。戸村

会員が調べたところ、Word のプログラムが無くなって

いることが分かった。持参された CD から Word をイン

ストールしてみたが、インストールできなかった。

(2) 浅野会員がタブレットを持参され、G-Mail メールを転

送しているが、入って来たメールを削除するにはどの

ようにしたら良いかとの質問があった。戸村会員がフ

ァインソリューションの社員に聞いて、メールの部分を

長押しして、削除したいメールをタッチして選択し、右

上のごみ箱をタッチすれば選択したメールが削除さ

れることが分かった。また、削除したいメールをタッチ

して右にスライドを 2 回すると削除されることも分かっ

た。

3. その他・フリートーキング

パソコンの疑問質問を終えた後、ファインソリューションの

下の串焼き店「チキンプレイス 秋葉原店」で美味しい食事

とお酒を飲みながら、IT、異業種交流会、その他いろいろ

な話題で盛り上った。

◎ 次回開催予定

次回は平成 29 年 8 月 8 日(水) 18:30～20:30 定例会・暑

気払い 青戸「誠 壱番館」

第 9 回 NEW シェア分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 7 月 13 日(木) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザ 3 階 視聴覚室

出席者：吉村、大塚、戸村、塩見、湯本、小田 以上 6 名

欠席者：佐々木、高田、原山 以上 3 名

司 会：吉村  書 記：戸村

1. 吉村分科会長から報告

(1) 新しい異業種交流会のロゴについての報告

(2) 東京中小企業家同友会葛飾支部の例会に参加して

みて

テーマは「潜入!リアルスクープぶっちゃけ今後の医療や

病院経営について教えて下さい！～新しくできた総合

病院の事務スタッフに直撃！～」。報告者はイムス東京

葛飾総合病院、事務長の宗田慶介氏。病院経営の実際

と葛飾区の医療についても理解が深まった。

2. 集客する方法についてのディカッション

(吉村) 東葛工業人交流会は、情報交換はいいと思うがセ

ミナーが大企業なのでちょっとミスマッチ。TASK の異業種

交流ならそこそこ集まるだろう。現在は他団体、他区との

交流会がないのが残念だ。

(小田) 足立の交流会が熱い。足立異業種フォーラム（足

立区の異業種の連合）マルイでやる。東商青年部は、や

ることが決まっている。葛飾のいいものを発掘しようと努力

している。

他にも沢山の発言があり、意義のあるディスカッションであ

った。

3. 来年度の人選について

・大塚分科会長

・小田副分科会長

◎ 次回開催予定

平成 29 年 8 月 10 日(木) 時刻・場所未定

第 132 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 7 月 18 日(火) 18:00～20:00

場 所：久松寿司 葛飾区お花茶屋 1-13-8

050–5285-4156

出席者：有田、倉島、小森、高橋、中村、村上、山井 以

上 7 名

欠席者：大木、金子、佐川、佐々木、鈴木、德倉 以上 6

名

オブザーバ：福、祥子 以上 2 名

幹 事：中村  書 記：徳倉

１．ロケ地訪問・地域産業交流会

(1) 活動報告

6 月 16 日（金）～18 日（日） 愛媛県参加 9 名

今回は新しい取り組みとして、かつしか異業種交流会の

会員企業から会社・商品パンフレットを集め、ひとつのフ

ァイルにして、先方市役所、商工会議所に渡した。

(2) 収支

収入 803,000 円

支出 799,235 円

収支   3,765 円

※ケーブルテレビのニュース映像の DVD 複製、配布代

約 7,000 円追加。

不足分は分科会費にて補填。

2. 30 周年記念開催について

(1) 参加費支払い案内

(2) 分科会ビデオ撮影

◎ 次回開催予定

平成 29 年 9 月 19 日(火) 幹事：有田
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5 月定例会休会の分科会

◇ K&T 分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 戸村直史

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


